

櫛北小だより



本校HP

学校教育目標「ゆたかな心もち たくましく生きる」

<http://www.kita.m-alps.ed.jp/>

今年、櫛形北小は創立60周年 発行：校長室 2018. 11. 29 (No. 7)

体育館いっばいに響くメロディ ドレミファ発表会

11月2日（金）、ドレミファ発表会が開催されました。

各学年で音楽の時間や休み時間を使って練習を重ねてきた歌や演奏の発表をしました。当日はたくさんの方に聴きにきていただいたので、子どもたちも一段と気持ちをこめた発表になったと思います。低学年はかわいらしさがあって、中学年は歌や演奏にだんだんと磨きがかかり、高学年は難しい曲に挑戦があると、小学校の6年間の成長が順に見て取れるところがだいご味です。さらに、ゲスト出演の櫛形中学校3年3組の皆さんの合唱も聴くことができ、小中9年間の成長を感じることができました。

子どもたちと会場の皆さんで、すてきな時間をすごすことができたドレミファ発表会でした。



教育環境を整える工事 始まる



橿形北小学校には校舎の中に家庭科室がなく、長い間、北隣の北地区農村環境改善センターの調理室を使って、調理の勉強をしてきました。しかし、施設が手狭で、使いづらい状況がありました。給食センターができて、学校の給食調理室が空いたことから、そこに家庭科室を設けてもらえることになり、このたび工事が始まりました。来年2月末までの工期です。

また、傷んできたプールサイドの補修工事も始まりました。こちらは年内の工期です。

教育環境が整っていくことで、子どもたちの学習に取り組む気持ちもさらに高まることでしょう。その他、校庭の夜間照明のLED化も予定されています。こちらは、日程が決まったところでお知らせします。

工事の関係で、校地内に立ち入り禁止区域があります。子どもたちが休みの日に学校に遊びに来ることもあると思います。ご家庭でもお子さんへの注意喚起ををよろしくお願いします。

秋は落ち葉がいっぱい

夏場は草がたくさん生える橿形北小学校ですが、秋も深まるこの時期は落ち葉がいっぱいです。校内のケヤキやサクラの落ち葉だけではなく、大和川の土手のクヌギの落ち葉も舞ってくるので、その量は半端ではありません。

11月半ばごろから、朝早めに登校してきた子どもたちが、「ちょボラ隊」(ちょっとしたボランティア)として落ち葉掃きをおこなってくれています。

今週からは、学年ごとに分担された週に落ち葉掃きをおこなっていきます。自分たちの学校は自分たちできれいにする、という取り組みです。



放課後学習教室 利用してください

「放課後学習教室」。お子さんは利用したことがありますか？

11月は開設することができませんでしたが、12月は個別懇談の期間を使って4回開設します。その日の宿題の相談をしたり、家庭学習でおこなっているドリルや問題集をおこなって答え合わせをしたり、漢字の練習をしたりと、利用している子どもたちの学習内容はさまざまですが、プラス・アルファの学習時間になっています。

もし、お子さんがまだ一度も放課後学習教室を利用したことがないようでしたら、ぜひこの機会に利用をするようにすすめてください。

対象：2年生以上。

担当教師は変更になる場合もあります。

日・曜日	時間帯	担当教師
12月3日(月)	1:30~2:30	教頭, 雨宮
4日(火)	3:00~4:00	斎藤, 北村, 河野
6日(木)	1:30~2:30	藤森, 中込, 校長
7日(金)	1:30~2:30	教頭, 河野

